

Le gouvernement idéal

13-03-2018

Au début de l'année 1927, le gouvernement d'union nationale dirigé par Raymond Poincaré réunit les personnalités politiques de tous bords les plus éminentes de leur époque : Briand, Painlevé, Barthou, Herriot, Tardieu... Conservateur sur le plan financier, il est réformateur en matière sociale. En mars, il dépose un projet de loi visant à reconnaître des droits et obligations aux membres des couples vivant en union libre. La Chambre approuve, le Sénat rejette. Il faut attendre la Libération pour que le concubinage soit pris en compte par la loi.

Un demi-siècle plus tard, lors de l'institution du Pacs, le débat reste aussi vif.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com